Varios presuntos implicados huyeron al ver le presencia de la Guardia Civil, abandonando el género

Decomiso de género valorado en más de 6 mil Euros en el mercado de Canovelles

REDACCIÓN

arias operaciones llevadas a cabo simultáneamente por la Guardia Civil acabaron con el decomiso de diverso género falsificado, valorado en casi 40 mil Euros. Las inspecciones llevadas a cabo por efectivos de la Guardia Civil se efectuaron coincidiendo con las fechas de mayores ventas, entre Navidad y Reyes.

La Guardia Civil de Mollet y de Canovelles localizó en una parada del mercado semanal de Canovelles diversos objetos supuestamente falsificados y valorados en 6.480 Euros. En total fuero incautados279 DVDs, 25 bolsos de señora, seis monederos y una decena de cinturones de diferentes marcas. Diversas personas supuestamente implicadas en la venta ilegal abandonaron los productos al detectar la presencia de la Guardia Civil.

Paralelamente se efectuaron otras inspecciones en diversas poblaciones. En Mataró y en dos establecimientos diferentes se decomi-



A lo largo del año suelen producirse varias incautaciones de género robado en el mercado de Canovelles.

saron prendas por valor de 25.470 Euros y 5.500 Euros, inculpándose a varios ciudadanos de nacionalidad china de un delito contra la propiedad industrial, mientras que en Sant Andreu de la Barca eran gorras del FC Barcelona las que habían sido falsificadas y que estaban valoradas en otros 2.200 Euros. *

Provocada por una excavadora de las obras de conducción de agua entre la desalinizadora de Blanes y la potabilizadora de Cardedeu

Corte de la C-35 por una fuga de gas en Villalba

REDACCIÓN

a Generalitat activaba el lunes por la mañana el plan de Protección Civil de Catalunya, al producirse una importante fuga de gas junto a la carretera C-35 a su paso por el término municipal de Vilalba Sasserra.

El incidente se producía poco después de las doce del mediodía, entre los punto kilométricos 49 y 50 de la carretera de Sant Celoni, cuando una máquina escavadora que trabajaba en una obra hidráulica perforo accidentalmente una cañería de alta presión de Gas Natural. La máquina trabajaba en la instalación de la nueva conducción de agua desde la desalinizadora de Blanes y la potabilizadora de aguas Ter Llobregat, de Cardedeu.

Inmediatamente se desplazaron hasta el lugar del incidente tres dotaciones de los Bomberos de los parques de Sant Celoni y Santa Maria de Palautordera y efectivos de los Mossos d'Esquadra que controlaron el acceso a la zona y la regulación de la circulación, mientras que los técnicos de Gas Natural solventaron la avería.

Poco antes de las tres de la tarde se pudo restablecer la circulación por la carretera C-35, desactivándose el plan de Protección Civil. *

Detenido cuando desvalijaba un coche

GRANOLLERS. La Policía Local de Granollers detenía a primera hora de la noche del pasado lunes a un vecino de Canovelles al cual se acusa como "presunto" autor de un delito de robo con fuerza en el interior de un coche, donde fue pillado in fraganti escondiéndose de la propia policía. Los hechos ocurría sobre las 9 de la noche en la calle Princesa, junto a la de Menéndez Peylayo, cuando los miembros de una patrulla encontraron a Hicham B., de 27 años, nacionalidad marroquí y con domicilio en Canovelles, dentro de un Fiat Marea de color rojo. Al ver a los agentes se agachó, lo que hizo sospechar a éstos. Con un destornillador en la mano, dijo que el coche era propiedad de un familiar, comprobando la policía que pertenecía a un vecino de Sant Celoni, naturalmente sin parentesco entre ellos.

Según las propias fuentes policiales, el detenido cuenta con trece antecedentes policiales, entre robo con fuerza, relacionados con la salud pública, desobediencia a la autoridad, entre muchos otros. RdV.

Dos intoxicados por humo al incendiarse un comedor

SANT FOST. Dos vecinos de Sant Fost de Campsentelles tuvieron que ser asistidos en el Hospital de Mollet el miércoles de la pasada semana, día de Reyes, al incendiarse su vivienda.

Según indicaron fuentes de los Bomberos, que movilizaron cinco vehículos, el incendio se declaraba por causas que por el momento se desconocen, sobre las once y diez de la mañana en la calle Bellavista número 2, afectando especialmente el comedor de la vivienda. A la llegad de los Bomberos se encontraba ardiendo un sofá, originando una densa columna de humo muy tóxico. A raíz de ello resultaron con quemaduras leves e intoxicados por el humo los dos ocupantes que se encontraban en la vivienda en aquel momento, Jordi S.F., de 32 años de edad y Lorenzo L.G., de 47 años, quienes tuvieron que ser trasladados al Hospital de Mollet donde fueron asistidos. Por otra parte, este lunes los Bomberos tenían que acudir a la a Sant Jordi de La Roca donde sobre las once de la noche se producía un incendio de menor importancia en el interior de una chimenea, sin que se registrasen desgracias personales. RdV.